
↑温泉を楽しむ様子を激写された『宇宙人U』

これらは、大分空港が「宇宙港」として活用されることを契

機に始まった新しいシティプロモーション「宇宙ノオンセン県

オオイタ」の一環です。宇宙港とは、人や人工衛星が宇宙に行

くための港のこと。大分県は、 2020年にアメリカのヴァージ

ン・オービット社とパートナーシップを締結し、人工衛星が搭載

されたロケットを、航空機から空中で水平方向に発射する「水平

型宇宙港」として活用することを目指しています。

県では、前段のPR動画やSNSでの情報発信のほか、県内の一

部の温泉旅館・ホテルで“宇宙人割”や宇宙をイメージしたピクト

グラム表示などを実施しています。宇宙人割とは、宇宙人である

ことを自己申告した場合に宿泊料の割引等の特典が受けられるも

の。特典は２月末まで受けられる予定です。

（写真上）人工衛星が搭載されたロケット（イメージ図）→

（写真下）水平型宇宙港になる大分空港

大分空港が「宇宙港」になることを契機に、宇宙規模で愛される「オンセ
ン県」に進化するという宣言である、「宇宙ノオンセン県オオイタ」。
大分県はこれから、温泉、グルメ、アクティビティーなど観光のすべてに
おいて、更におもてなしの心と技に磨きをかけて、宇宙人のみなさまをは
じめ、多くの方々をおもてなししていきます。

（画像左）地球語ロゴ（画像右）宇宙語ロゴ→

公式HPはこちら→
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What’s up, OITA!
世界で活躍する県人会員と留学生ＯＢ、大分県関係者の皆さま方に、大分の「今」をお伝えします。

きっかけは大分空港のアジア初・水平型“宇宙港”化

来 宇宙人 宇宙 県

始まりは１本の動画。別府温泉の某ホテ

ルで撮影されたのは、なんと温泉を楽しむ

宇宙人の姿でした。

人間と同様にお湯が大好きな様子から、目

撃地では『宇宙人U』と呼ばれるこの生命

体は、その後も県内各所で映像に収められ、

動画がYouTubeにアップされています。

他にも、宇宙人U自らインスタグラムで県

内各所を巡る姿を発信するなど、おんせん

県を満喫しているようです。

おおいたのことを、ただの「おんせん県」だと思っていませんか？今、大分県では、これまでの

「おんせん県」のイメージを大きく変える出来事が、『宇宙規模』で起こっているようです。



News from Hita-city 日田市

ホームページ

昨年も感染症拡大の影響を受けた１年となりましたが、今年も多くの人に日田市を知っていただき、来てい

ただくきっかけとなるように情報発信をしてまいります。

今年こそは感染症の終息を願い、安心して旅が出来る１年となるよう祈っています。

日田市
日田市は北部九州の中央に位置し、水と緑に囲まれた風光明媚な町で

す。古来より良質で豊富な水に恵まれていることから「水郷（すいきょ

う）日田」の名で親しまれています。筑後川の源流に位置し、四方を山

々に囲まれた盆地の町で、三隈川に浮かべた遊船に座り、優雅に鵜飼の

様子を楽しむのが夏の風物詩です。

温泉も豊富で、およそ１，３００年前に開湯された豊後三大温泉の一

つ“天ヶ瀬温泉”や子宝の湯として親しまれる“日田温泉”があります。

また九州三大美林の一つと称され本市の基幹産業である林業が盛んな

地でもあり、この日田杉を利用した日田家具や日田下駄は全国にも知ら

れています。

山や川の自然に加え、約300年間にわたり伝統的技法が一子相伝で継

承されている民陶・小鹿田焼や、鮎やヤマメ・鰻などの川魚料理、日田

やきそば、地酒などのグルメも豊富です。

第39回天領日田おひなまつり
江戸幕府の西国筋郡代の役所が置かれ、九州随一といわれるほどの繁

栄を極めた天領日田。

掛屋を中心とする豪商たちが活躍し、町人文化が花開いた日田の旧家

には、京都や大阪で買い求めた絢爛豪華なひな人形やひな道具の数々が

今も残されています。

おひなまつりの期間中、豆田町や隈町の旧家や資料館では、ひな人形

やひな道具が一斉に展示・公開されます。

日田市の観光情報の紹介や日々の風景の写真を
SNS（Instagram・Facebook・twitter）で
発信しています
是非フォローください⚝

大分県日田市の観光便り

日田市観光課 S N S

日 程 ： 令 和 ４ 年 2 月 1 5 日 （ 火 ） ～ 3 月 3 1 日 （ 木 ）

開 催 場 所 ： 大 分 県 日 田 市 豆 田 町 、 隈 町 の 各 資 料 館 ･ 施 設
問 合 せ ： 0 9 7 3 - 2 2 - 2 0 3 6 （ 日 田 市 観 光 協 会 ）



(1 )

別府市には「別府八湯」と呼ばれる八つの温泉

郷（浜脇・別府・観海寺・堀田・明礬・鉄輪・柴

石・亀川）があります。その温泉郷の多様な泉質

と個性豊かな泉都の魅力を楽しもうと「別府八湯

温泉道（別府市の温泉を巡るスタンプラリー）」

が生まれました。取り組みが始まってまもなく21

年となる今年、市内88ヵ所の温泉を巡ると認定さ

れる「温泉名人」が延べ1万人に達しました。

第1万代の名人は杵築市在住の鎌田しよりさん

（51）。4年前に埼玉県から杵築市に移住して以来、

ほぼ毎日別府を訪れ温泉を楽しんでいるとのこと。

名人位は昨年末に9回目を獲得し、今回で10回目。

名人位88回の最高位「泉聖」を目指しています。

これまでの名人位獲得は4,518人。認定を繰り

返し受ける人も多く、延べ1万人を達成し、市の観

光協会は「1万という人数は温泉道が愛されている

証明。参加者や協力してくれている施設、団体の

おかげです」と感謝の言葉を述べました。

別府八湯温泉道「名人」延べ1万人に1/８(土)

認定21年、増える挑戦者

手作りのぬくもり感じる紙びな

「うすき雛めぐり」が2月5日、臼杵市内の城下

町で始まりました。紙で作るうすき雛。臼杵市内の

ボランティアグループ「うすき雛（ひな）の会」

（石崎しおり代表、10人）が昨年の11月から週1回、

市観光交流プラザに集まり制作したものです。

かつて臼杵藩では質素倹約ため、紙製のひな飾り

しか許されていなかったとされていたことをヒント

に、2006年に市民有志が考案しました。

2月5日から「うすき雛めぐり」1/17(月)

大分県産乾しいたけをコミカルにPR

乾しいたけの生産量全国No.1の大分県で誕生し

た乾しいたけの新ブランド「うまみだけ」。濃厚

なうまみがギュッと詰まった、香りと歯ごたえの

ある乾しいたけの更なる認知度向上とブランド力

の強化のため、3本のPR動画(YouTube配信)を公開

しています。

公式ミュージックビデオでは、うまみだけの

キャラクターが栄養素や品種の特徴をラップ調に

紹介していて、一度聴いたら口ずさんでしまうよ

うな曲になっています。その他、料理系ユー

チューバーのMai(まい)さんとタイアップし、うま

みだけを利用したレシピの公開や、うまみだけと

マツタケ、羅臼コンブといった高級食材と比較す

るなど、目が離せない魅力的な動画を配信してい

ます。

「うまみだけ」の動画好調1/1(土)

※国際政策課にて新聞等を元に作成

湯布院町川上

きつき茶

真玉海岸

豊後高田そば

毎年改良を重ね、春を迎える臼杵を代

表する祭りに成長したうすき雛めぐり。

石崎代表は「継続するには仲間が

不可欠。歴史的背景を基に作り

上げたうすき雛（びな）を次世

代につなぎたい」と話していま

した。
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国 際 交 流 員 の 日 常 v o l . 1 3

ノ ジヨン

作： 盧 知榮
(No h  J i y o u n g )



【記事提供／お問い合わせ先】

国際政策課 担当：千原、キム

【Mail】a10140@pref.oita.lg.jp

あなたの活動を世界に紹介しませんか？

From our Reporters
国際交流員だより

県人会の活動（懇親会等）や留学生ＯＢの近況など、

世界中の大分県関係者に紹介したい話題をお寄せください！

（様式は任意です）

※今月のふるさとギャラリーは、紙面の都合でお休みします。

盧知榮
ノ ジヨン

韓国国際交流員

最近ユーチューブで日本の生活を紹介する動画を見ていますが、この前

は「クリームシチュー」を作る動画を見ました。ユーチューバーが言うに

は、「クリームシチューは寒くなると食べたくなる料理」らしいです。

そこで気になった私は作ってみることにしました。一番有名だというブ

ランドのクリームシチューのルー、鶏肉、ジャガイモ、玉ねぎなどで初め

て作ったクリームシチューの味は「甘い」でした。でも意外とご飯と合い、

「カレーのクリームバージョンだな」とも思いました。些細なことですが、

日本の食文化を体験でき、楽しかったです！

たとき、幸いなことにその場で接種券がもらえました。その後、僕はす

ぐ予約をとり、県営ワクチン接種センターにワクチンを打ちに参りまし

た。接種自体はすべてが問題なくうまくいきました。皆さんも、もうす

ぐ接種券が届くと思いますので、積極的にワクチンを打ちに行きましょ

う！

オースティン

アメリカ国際交流員

ヴォーン

先日、新型コロナウイルスワクチンの３回目接種を受けました。1回目と2回目はアメリカで受けましたから、日

本での初めての接種でした。接種の手順なども結構違って、アメリカは条件にあうと普通にどこでも接種してもら

えましたので、「接種券」なんて初耳でした。

1，2回目の日本の接種証明書がなかったため、自分から接種券の発行の申請とアメリカの証明書の提出をしなけ

ればなりませんでした。でも、2回目から10ヶ月も経っていましたので、保健所にアメリカの証明書を持っていっ

大分市に着いてからちょうど２ヵ月が経ちました。家族と一緒に過ごす大切なクリス

マス時期に一人でIKEAの家具を組み立てたり、普段「買わなきゃいけない」と思わない

必要品（例えばフォークとか！）を買いにいったりしていたので、大変で少しさみしい

時期でした。それと同時に大分市での生活に少しずつなれてきて、私の趣味をまたやり

始める状態になりました。

そこで、大分市にあるホットヨガスタジオに登録しました。パンデミックが始まって

から私は家でヨガをしてきました。イギリスは断続にロックダウンの状態だったので、

スタジオでのヨガクラスに参加できず、ホットヨガを試す機会もありませんでした。

ホットヨガの一つの特徴は、汗をいっぱい掻くので、デトックスでき、ストレスが解消

できるということです。このように、新しい生活に関する悩みが解決出来ているので、

これからの大分市での生活を楽しく送れると思っています！
スワラ ファイフ

イギリス国際交流員

大分への人生フロー！

I’ve Been Shot! 打たれた！

甘～いクリームシチュー

mailto:a10140@pref.oita.lg.jp

